



**EL SALVADOR** Arrollador triunfo de Bukele, un presidente distinto **P6**



**CULTURA** Elvira Sastre, el fenómeno de una joven poeta y novelista **P31**

## Sánchez impulsa el apoyo a Guaidó de 20 países de la UE

### Los europeos marcan distancias con EE UU y abren la puerta a un diálogo que permita la salida de Maduro

**BERNARDO DE MIGUEL, Bruselas**  
El presidente del Gobierno español, Pedro Sánchez, compareció ayer a las diez de la mañana para reconocer públicamente a Juan Guaidó como presidente interino de Venezuela con la intención de que convoque cuanto antes unas elecciones presidenciales "libres y democráticas". Esta declaración fue el detonante de

una cascada de reconocimientos europeos, que llevaron a cabo 20 de 28 países de la UE, aunque no fue posible la emisión de un comunicado conjunto ante la negativa de países como Italia a secundar un texto que requeriría una aprobación unánime.

Los socios europeos que respaldaron a Guaidó marcaron distancias con la estrategia de la

Administración de Donald Trump al mantener abierta la vía del diálogo, que necesariamente tiene que incluir al régimen de Nicolás Maduro. Este jueves se celebrará en Montevideo la primera reunión del grupo de contacto impulsado por la UE junto con varios países latinoamericanos.

**PÁGINAS 2 A 5**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 10**

## Los independentistas anuncian enmiendas para vetar el Presupuesto

### ERC y PDeCAT piden "gestos" al Gobierno, que los acusa de alinearse con la derecha

**CAMILO S. BAQUERO / ANABEL DÍEZ**  
**Barcelona / Madrid**

A una semana del inicio del juicio al *procés*, ERC y PDeCAT anunciaron ayer que presentarán enmiendas a la totalidad de los Presupuestos si el Gobierno no hace "un gesto" hacia los políticos presos y en

favor de la autodeterminación de Cataluña. El Ejecutivo los acusa de alinearse con la derecha en contra de las cuentas y confía en que reconsideren la decisión, que de mantenerse aleja la posibilidad de agotar la legislatura.

**PÁGINA 14**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 10**

**LA CRÓNICA** Un pozo sin fondo **Carlos E. Cué** **PÁGINA 15**

Stacey Abrams será la voz demócrata en el discurso de la Unión

## La réplica a Trump: negra, escritora y de origen humilde

**PABLO GUIMÓN, Washington**  
Los demócratas han elegido a Stacey Abrams, una política afroamericana de 45 años, de orígenes humildes, licenciada por Yale y autora de ocho novelas de suspense romántico, para dar réplica al discurso sobre el estado de la Unión que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, pronunciará la próxima madrugada española.

Abrams fue candidata a gobernadora del conservador Estado de Georgia con un programa muy progresista. Su campaña fue vibrante pero acabó perdiendo la elección. **PÁGINA 7**



**EL PAPA DEFIENDE LA LIBERTAD RELIGIOSA EN LA PENÍNSULA ARÁBIGA.** El papa Francisco participó ayer en Emiratos Árabes Unidos en un encuentro interreligioso en el que apeló a los países de la región a permitir el ejercicio del cristianismo. En la foto, el Papa con el gran imán de Al Azhar. / T. GENTILE (REUTERS) **PÁGINA 8**

## El mercado laboral sufrió en enero su peor inicio de año desde 2013

**MANUEL V. GÓMEZ, Madrid**  
La Seguridad Social perdió 204.865 afiliados en el peor arranque de año para el empleo desde 2013, según los datos publicados ayer por el Ministerio de Trabajo. Con esta rebaja el número total de cotizantes ocupados en la Seguridad Social cae a 18.819.300. El mes tampoco fue bueno para el paro registrado. Las oficinas de empleo contaron 83.646 desocupados más que en diciembre, con lo que el total se elevó hasta los 3,3 millones. Pese al mal dato, la tendencia de fondo del mercado laboral sigue siendo positiva ya que en el último año la afiliación ha crecido casi un 3%. **PÁGINA 37**

**JUEGA EUROMILLONES HOY BOTE 128 MILLONES €**

## Un robot acaba la 'Sinfonía inacabada' de Schubert

**JESÚS RUIZ MANTILLA, Madrid**  
La *Sinfonía número ocho*, más conocida como *Sinfonía inacabada*, es una de las obras más enigmáticas, y también más interpretadas, de Franz Schubert. La firma tecnológica china Huawei presentó ayer en Londres una controvertida versión de la partitura en la que una inteligencia artificial *compuso* los dos movimientos que faltan. **PÁGINA 29**

**2019 Todo el año para disfrutar de Cádiz**

Diputación de Cádiz **cadizturismo.com**